

## ATALEFEBRONTE

**David Fernández,  
plata en el europeo  
de qazaq kuresi**

LOCMA

El **R. D.** David Fernández Rodríguez se proclamó en Wrocław (Polonia) subcampeón de Europa de qazaq kuresi, una modalidad de lucha originaria de Kazakstán. El 'gladiador' grupista ganó en cuartos de final al representante de Armenia, en semifinales al de Bulgaria y perdió en la fi-

nal contra el luchador de Lituania por una diferencia mínima al final del tiempo de combate. Con este resultado, el 'gigante' de Ciaño se clasificó para el mundial de esta especialidad que tendrá lugar en septiembre en Irán. David Fernández disputará a finales de este mes, en Bakú, los Juegos Europeos en los que tiene como objetivo obtener medalla en la modalidad de sambo, en la que posee varias preseas internacionales en su trayectoria, tanto en mundiales como en torneos continentales.



David Fernández, durante uno de sus combates en Wrocław. :: e.c.

**Viti Amaro firma como técnico del Avilés**

FUTBOL | TERCERA

El **R. D.** El técnico gijonés Viti Amaro se convertirá en el nuevo entrenador del Avilés Industrial, de Tercera División. Los nuevos gestores blanquiazules quieren encarar un proyecto ambicioso, situando el ascenso como un objetivo a medio plazo. Después de su experiencia en el Gijón Industrial, club que abandonó por decisión suya, tiene una oportunidad de reividuar su valía en Tercera.



De izquierda a derecha, Manuel García, Alejandro Rionda, Alberto Martínez, Antonio Corripio y Alejandro Silva, durante la presentación del torneo, ayer, frente a la sala polivalente grupista. :: e.c.c.

**El Torneo Triocar BMW reúne a 140 jugadores en el Grupo**

## PÁDEL

La competición, que se disputará en siete categorías, comenzará este jueves y celebrará las finales el domingo

:: J. L. C.

**GIJÓN.** El Torneo Triocar BMW del pádel, que se disputará desde este jueves y hasta el próximo domingo en las pistas del Grupo Covadonga, contará con una notable participación. La competición reunirá a un total de 140 jugadores locales y de otros puntos de la región, que esta-

rán divididos en siete categorías: tres masculinas, dos femeninas y otras dos mixtas.

La presentación del trofeo se realizó ayer en la sala polivalente de la entidad de Las Mestas, en un acto que estuvo encabezado por el presidente grupista Antonio Corripio, que estuvo acompañado por sus di-

rectivos Manuel García y Alejandro Rionda, junto a Alberto Martínez, gerente de Triocar BMW, y Alejandro Silva, responsable de este deporte en la polideportiva sociedad gijonesa.

Corripio destacó que «se jugarán cerca de 100 partidos entre los cuadros principales y los de consolación desde la primera jornada este jueves por la tarde hasta las finales del domingo». El presidente grupista precisó que «el torneo se desarrollará en un formato de eliminación directa para aquellas parejas que no superen la primera ronda, asegurando de esta manera dos partidos mínimo para cada equipo participante».

Por su parte, Martínez Alonso, representante del principal patrocinador del trofeo, comentó que «estamos encantados de seguir colaborando con el Grupo, porque forma parte de nuestros valores el fomento del deporte, por lo que ayudamos en el mayor número de eventos deportivos posible».

Con la inscripción se le entregará a cada uno de los jugadores que tomen parte en la competición de un 'welcome pack' cedido por Triocar BMW (normas de organización) y el domingo, tras la celebración de las finales, se procederá a la correspondiente entrega de premios y trofeos, que se completará con el sorteo de regalos.

La competición contará con un alto nivel deportivo, sobre todo porque intervendrán algunos jugadores que son asiduos en las distintas competiciones locales y regionales en las diferentes categorías.

**Tino el Panaderu y Turonesa logran los títulos de los regionales de cuartetos**

## BOLOS

:: GUILLERMO FERNÁNDEZ

**GIJÓN.** Las boleras de Noreña y Contruées acogieron las finales regionales de cuartetos de cuatreda en Primera y Segunda Categoría. En Noreña, los oveten-



Isidro

ses de Tino el Panaderu se proclamaron campeones de Primera al imponerse a los mierenses de El Batán por 14 juegos a 12. Y, en las instalaciones de Contruées, la Turonesa se adjudicó el campeonato de Segunda al superar a Contruées por 14 a 8.

En Noreña, los del Caudal de El Batán ganaban de mano por 4 a 1 y llegaron al cambio de tirada con ventaja de 7 a 6. El marcador registró empate a ocho chicos y a partir de ese momento los de Tino el Panaderu tomaron la delantera con 11 a 8, más tarde 13 a 10 y cerraban la partida en 14 a 12.

**Marcador ajustado**

La primera parte fue de buen juego y ajustado marcador. La media de los mierenses fue de 47,5 bolos por tirada a la mano, mientras que la frecuencia de los ovetenenses era de 43,3 al pulgar. En la segunda mitad, los de Tino el Panaderu disparaban su regularidad hasta 48,9 bolos por chico a la mano, en tanto que los de El Batán caían hasta una frecuencia de 37,3 al pulgar.

En Contruées, los de Turón siempre fueron por delante en el marcador: 3 a 1 en el arranque, más tarde 6 a 3 y ventaja de 7 a 5 en el cambio de tirada. En la segunda parte ganaban por 10 a 7 y cerraban la final con victoria de 14 a 8. Los bolos a contabilizar reflejan más igualdad que la que marca el resultado final. La media de Turonesa fue de 38,6 bolos: 35 al pulgar y 42,2 a la mano, mientras que la frecuencia de Contruées se situaba en 38 bolos: 37,4 a la mano y 38,6 al pulgar.

**DARIO VOCES  
GANA EL TORNEO  
GOLF&GOLF**

Darío Voces se adjudicó el triunfo en la primera categoría en el Torneo Golf&Golf disputado en el campo municipal de El Tragamón, organizado por el Club Madera III. El vencedor totalizó al término de su recorrido 41 puntos. Pedro Merlo y Javier Fernández completaron los puestos de honor con uno menos. Javier Rionda fue el mejor en segunda categoría con 37 puntos. Daniel Hidalgo y Antonia Cuesta completaron el podio. Además, esta última venció en damas.



MADERA III